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Transcripción vídeo 

Presentación de resultados 2023 – Mensaje de Ignacio Galán 
 
Presidente de Iberdrola 
 
Principales claves del periodo 
Bueno, yo creo que las claves un año más, han sido las tremendas inversiones que hemos 
realizado, 11.382 millones. Solamente los últimos tres años hemos invertido más de 33.000 
millones de euros. Esto, sin duda, nos ha permitido seguir creciendo en nuestro negocio de 
redes, un 8% más, tenemos ya más de 42.000 millones de euros en activos de redes eléctricas. 
Nos ha servido para aumentar nuestros parques eólicos y fotovoltaicos con otros 3.200 
megavatios adicionales o llegando casi a 42.000 MW.  
 
Y nos ha permitido todo esto incrementar nuestros beneficios en 11 % hasta 4.800 millones. 
Sin duda, esto es lo que nos va a permitir el poder dar un dividendo de 0,55 euros por acción 
a los accionistas. 
 
Impacto social de la actividad en 2023 
Bueno, todos sabemos que dentro de nuestros estatutos tenemos un concepto que es 
dividiendo social, es nuestro compromiso con la sociedad. En este sentido, puedo decir que 
el año pasado hemos contratado 4.700 nuevos profesionales.  
 
Nuestras centrales en Europa ya emiten solo 55 g de CO2 por kilovatio/hora, que representa 
un 75 % menos que nuestros competidores europeos. Hemos realizado 18.000 millones de 
compras a proveedores que dan empleo a medio millón de personas en todo el mundo, y 
hemos aportado más de 9.300 millones a las arcas públicas de todos los países en los que 
estamos presentes, qué representa casi un 24 % más, la mayor parte de ello en España.  
 
Perspectivas para 2024 
De cara al año 24, pretendemos seguir batiendo nuestro récord de inversiones, que superen 
los 12.000 millones, con, en muchos casos, acompañados con nuestros socios de Singapur, de 
Noruega o de Abu Dabi, con los cuales tenemos acuerdos de coinversión muy importantes,  
 
Y que al beneficio pueda seguir creciendo entre un 5 y 7 %, superando, esperemos, por 
primera vez, los 5.000 millones. Pensamos seguir realizando compras por más de 20.000 
millones y seguir, con ello, contribuyendo a mantener el empleo de ese medio millón de 
personas que trabajan en las empresas proveedoras de nuestra compañía.  
 
Para hacer toda esta labor, nuestro plan es ir incorporando a miles de nuevos profesionales. 
Y queremos que siga siendo una de las compañías más deseadas para para venir a trabajar 
como lo está siendo en la actualidad, gracias a las condiciones laborales y de desarrollo que 
estamos ofreciendo.  
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En todo caso, vamos a hacer un plan, una presentación de nuestra visión estratégica para los 
próximos años, en un día del inversor que celebremos en Londres el próximo 21 de marzo. 


